



Soy un soldado del segundo piso de la 4T: Pedro Haces

Líder de la CATEM llama a la unidad de todos los trabajadores y destaca logros laborales

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de declararse “un soldado del segundo piso de la Cuarta Transformación de México”, el diputado federal Pedro Haces Barba rindió protesta como secretario general del Comité Ejecutivo Nacional de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) para el periodo 2024-2030, con un llamado a la

unidad de los trabajadores.

Fue el **presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**, el encargado de tomarle protesta ante más de 2 mil delegados sindicales y representantes de diversos sectores reunidos en el Teatro Metropolitan de la Ciudad de México.

“Hoy se inicia una nueva etapa de logros”, afirmó el legislador y añadió que siempre, por cielo, mar y tierra, estará luchando a favor de los trabajadores del país.

“Desde la CATEM reafirmamos nuestro compromiso de defender los derechos laborales, fortalecer el sindicalismo moderno y solidario y garantizar mejores condicio-



nes de vida para todos los trabajadores de México”, destacó.

El dirigente habló de los recientes logros del sindicalismo, como los aumentos históricos al salario mínimo de 2018 a 2024, la eliminación de la subcontratación abusiva, el reconocimiento de los derechos de las trabajadoras del hogar y la aplicación del capítulo 23 laboral del Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Recordó que la CATEM es el motor del sindicalismo moderno, comprometido con una agenda progresista, de innovación y adaptación a los retos de la economía del futuro.

Subrayó que la CATEM se consolida como el motor de la transformación sindical en la última dé-

cada, de la mano con el gobierno federal, empresarios y trabajadores: “Esa primer fase de la transformación laboral ha dado como resultado la tasa de desempleo más baja entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), con 27%, y la reducción de la pobreza para más de 5 millones de mexicanos entre 2018 y 2022”, detalló.

Al acto asistieron los gobernadores de Morena y PAN, de Nayarit, Miguel Ángel Navarro; Quintana Roo, Mara Lezama; Aguascalientes, Teresa Jiménez; Querétaro, Mauricio Kuri; y Guanajuato, Libia García Muñoz Ledo. ●



HUGO SALVADOR. EL UNIVERSAL



El diputado Pedro Haces rindió protesta para continuar como líder de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México.